

PROVINCIA | Cabra

El hospital Infanta Margarita se adapta al plan de humanización al embarazo, parto y puerperio

La delegada provincial de Salud María Isabel Baena conoce las nuevas instalaciones del Servicio de Ginecología y Obstetricia, puestas en marcha recientemente y que han permitido que más de 160 mujeres den a luz en los nuevos paritorios en condiciones de mayor intimidad y que entren en servicio 12 habitaciones individuales.

José Moreno

Viernes 10 de junio de 2011 - 08:37



Con la entrada en funcionamiento recientemente de una serie de servicios en el Área de Ginecología y Obstetricia del hospital comarcal Infanta Margarita de Cabra, éste se ha adaptado al Plan de Humanización al Embarazo, Parto y Puerperio puesto en marcha por la consejería de Salud.

Los nuevos servicios realizados a través de una serie de reformas y obras de ampliación a través del plan integral de modernización acometido en el centro, han sido conocidos en la mañana de este jueves 9 de junio por la delegada provincial de Salud María Isabel Baena, quién señalaba que ello ha permitido a más de 160 mujeres desde el pasado 11 de abril dar a luz en los nuevos paritorios en condiciones de mayor intimidad.

Las actuaciones acometidas han permitido reformar el servicio de Ginecología y Obstetricia abriendo una nueva unidad de paritorios, ubicada en la misma planta de hospitalización del servicio de Ginecología y Obstetricia, es decir en la planta tercera. Para ello se ha contado con un presupuesto cercano a los 600.000 euros, que ha permitido duplicar la superficie pasando de los 226 a los 426,92 metros cuadrados.

Además se han incrementado las salas de dilatación y paritorios, pasando de dos a tres, se ha construido un nuevo quirófano y dos salas polivalentes en los que se encuadran entre otros observación, monitorización intraparto, puerperio y dilatación.

Baena, además valoraba positivamente el convenio de colaboración suscrito el pasado mes de abril entre los hospitales Infanta Margarita y el de Montilla, por el que al menos tres anestesistas han reforzado la plantilla del primero permitiendo desde esa fecha la apertura de su nuevo paritorio cuya construcción finalizó el pasado verano.

Además también se ha dotado el Área de Obstetricia de 12 habitaciones individuales y se tiene previsto para finales del presente mes de junio con una inversión aproximada de unos 80.000 euros y al objeto de aumentar la accesibilidad de aquella al área quirúrgica, ubicada en la planta inmediatamente inferior, la construcción de un ascensor entre ambas áreas.

También se han puesto en marcha una serie de métodos alternativos a la epidural para el alivio del dolor, como son la utilización del Kalinox (gas anestésico), inyección de agua destilada en el rombo de Michaelis, la noesiterapia, y dentro de unas semanas, también se pondrá en marcha una bañera para el periodo de dilatación.